
令和６年度 第５回 光風荘運営推進会議 議事録 

 

 

≪日 時≫ 令和７年１月 15 日（水）午後６時より 

 ≪場 所≫ 高齢者グループホーム光風荘 ３階「えんがわ」 

 ≪出席者≫ 委   員：地域代表、家族会代表…計２名 

市 職 員 等：高齢者支援課職員、在宅介護・地域包括支援センター職員…２名 

       運 営 側：理事長、光風荘施設長、介護職員…計３名 

≪議 題≫ 

１． 報告事項 

   （１）入居者、職員の異動について 

   （２）前回会議以降の活動状況について 

  ２． 行政等からの情報提供 

  ３． その他 

 

■挨拶 

「運営」： お寒い中、お集まりいただきありがとうございます。今年もよろしくお願いします。現在、

インフルエンザが流行しており、光風荘の職員も注意しています。引き続き忌憚のないご意

見をいただきたくお願いします。 

   

■会議概要 

※ 文中の「委員」は運営推進委員、「運営」は運営側、「市等」は市職員等、「GH」はグループ

ホーム、「特養」は特別養護老人ホームの略。 

 

１．報告事項 

（１） 入居者、職員の異動について 

◯入居者 

 ・入居者の異動はなし。 

・申込者数は 11 名、内判定会議通過済みの方は 3 名。 

 

 ◯職員 

  ・1 月 10 日 ２階 女性常勤介護職員 退職  

   それに伴い、１階 男性常勤職員が 2 階へ異動。１階ユニットリーダー不在の間は、施設長が兼

務。現在１階非常勤職員が、常勤への任用替えの方向で調整中。 

 

 

 



（２）前回会議以降の活動状況について 

日時 行事名 参加人数 内容 

11 月 28 日 第五小学校 

町たんけん 

 １階フロア入口付近で、中の様子を見てもらいつつ、

質問事項に答えた。入居者様も数名、近くに座って勉

強の様子を見守っていた。 

12 月 18 日 

 

華道 希望する方  

12 月 21 日 2 階 

クリスマス会 

入居者全員 

職員４名 

歌やゲームを企画。恒例の「文字」のプレゼントを用

意した。おやつにシュークリーム、夕食にビーフシチ

ューを用意。 

12 月 23 日 １階 

クリスマス会 

入居者全員 

職員３名 

直前に職員がインフルエンザに罹患した為、企画して

いたゲーム等は中止。食事を行事のメインとした。昼

食にシチューやナゲット・ポテト等を、おやつにケー

キを用意。 

12 月 31 日 

～１月３日 

大晦日 

お正月 

 

 

職員体調不良・同居家族感染症罹患等により、人員不

足・フロア間交流中止となり、企画を縮小。事前にな

ますや栗きんとんを入居者様と職員で作った。 

31 日は夕食に年越しそばを、１日～３日はお節やお雑

煮、すき焼き等を用意。例年１日・２日の昼食にお節

とお雑煮を一緒に用意していたが、準備にかかる負

担、入居者様が食べきれない等の理由から、お雑煮は

３日昼食のメインとして用意。 

１月 11 日 鏡開き  鏡餅（の中の餅）を使い、お汁粉を用意。 

１月 12 日 関前南小学校 

どんど焼き 

入居者１名 

職員１名 

 

 ○第３回 市内グループホーム連絡会について 

12 月 19 日、光風荘にて開催いただいた。保健所からも 2 名ご参加いただき、施設内を見ていただ

いた後、ペーパータオルの設置方法や消毒剤の使い分けといった日常的な注意事項から発症者が出た

際の動き等、感染対策について助言をいただいた。 

 

【質疑応答・意見交換】 

「委員」：常勤職員が退職した一方で、非常勤職員から常勤に任用替えになる可能性が高いと言われて

いる。その分の非常勤職員補充の予定はあるのか。 

「運営」：そもそも以前から派遣職員を入れている状況であるため充足しているとは言えず、募集を続

けていた。各フロアに常勤職員が 2 名いる状況を作っていきたい。それに向けて今後も募集

は続けていく。 

「委員」：今までも本来各フロア常勤 2 名体制を実現するために募集をかけてきたが、やむを得ず 2 フ

ロア 3 名で運営してきたのか？ 



「運営」：そのとおりである。短時間バイトで勤務に入っていただいている方にも声をかけていきた

い。 

 

２．行政等からの情報提供について 

「市等」：保健所の週報によると、1 月の第一週目は感染症の報告数は減少したとのこと。ただし、人の

移動が起こる第 2 週目以降は動向に注意が必要。 

 

 

３．その他 

・次回の運営推進会議は３月 19 日（水）18 時を予定している。 


